



Fédération Sportive et Gymnique du Travail

Comité Départemental FSGT 13

**Compte-rendu de la réunion de la
Commission Départementale Athlétisme
FSGT 13 du mardi 28 juin 2016
à Septèmes les Vallons**

Présents : Gérard Malagoli (vice-pdt comité / ASM Vieux Port), Jean Pierre Coll (AS HOPITAL St Joseph), Muriel Deschamps, Dominique Serr, (Semelles Usées Rognac), Jacques Roghi (A.O.E. Escapade), Michel Tailleu (Amicale des pennes Mirabeau), Hervé Alvarez (ATSCAF 13), Razek Ben Messaoud (SC PAM), Laurence Cohen et David Ciffreo (AC Phocéén), Aurélien Saujat (Permanent Comité 13 et référent activités athlétiques), Gérard Guerrero et Jacques Rezza (USC Septèmes).

Excusés : Jean Yves Fauchon (président comité / CNPG), Michel Crémonesi (CLES Gardanne), Marie-Dominique Comparetti (Foulée Salonnaise), Andrée Dami (CEF Marathonien) ; Yana Kokorina (AS Réaltor), Christian Guibert (Ligue PACA).

Bilan Super Challenge 1^{er} semestre 2016

A ce jour, 61 courses se sont déroulées ; il n'y a eu qu'une annulation (la Gombertoise) et il n'y a pas de remarques particulières sur ces organisations.

Le bilan fait état de plus de 15500 participations sur ces courses dont 2520 de licenciés FSGT et est en légère augmentation par rapport au 1^{er} semestre 2015.

Règlement du Super Challenge 2017

Un groupe restreint s'était réuni en janvier 2016 pour faire des propositions sur l'évolution du Super Challenge. Elles étaient au nombre de 3 et ont été présentées à la commission :

1) passage de 12 à 15 courses prises en compte : cette proposition reçoit une opposition de l'ensemble des participants, car elle irait à l'encontre de la protection des coureurs (trop de compétitions ce n'est pas bon pour leur santé, tous les entraîneurs le disent) et même au niveau financier car les coureurs ne font pas que le Super Challenge.

2) ne classer que les licenciés FSGT : là aussi réticence des organisateurs. Pour l'édition 2016, nous sommes d'accord de récompenser sur les podiums mêmes avec des non licenciés, par contre pour les suivants et les plus fidèles, ne prendre en compte que licenciés FSGT.

3) Remise des récompenses : la majorité affirme que les coureurs en ont assez des coupes et qu'ils préféreraient des articles vestimentaires ou des lots comme du vin par exemple.

Enfin une proposition d'augmenter les tarifs des participations des organisateurs a été faite de façon à pouvoir améliorer justement la qualité des récompenses; cela se traduirait par un passage de 0,20 à 0,30 € par coureur en mettant un plancher à 100 € si moins de 334 coureurs (au lieu de 50 € actuellement) et éventuellement en mettant un plafond qui pourrait être de 450 € si plus de 1500 coureurs par exemple pour ne pas faire fuir du challenge les grosse organisations.

Pour info, le tarif appliqué depuis la création jusqu'au passage à l'euro en 2002 était de 1 franc, puis de 0,20 € depuis 2002.

Fédération Sportive et Gymnique du Travail

Comité Départemental FSGT 13

Calendrier du Cross des Familles :

Le calendrier 2016/2017 prend forme avec les organisations suivantes :

- 5 novembre : Plan de cuques (date à Confirmer)
- 19 novembre Marignane (ATSCAF)
- Décembre : Les Pennes Mirabeau
- 14 janvier : Fos sur mer
- février : régionaux à Martigues
- Mars : Septèmes (à confirmer)
- projet d'un cross à Fontainieu (ACP)

Un problème a été soulevé concernant la remise des récompenses finales de l'édition 2015/2016, les enfants des clubs ACP et USCS n'étant pas licenciés à la FSGT, n'ont pas été récompensés même s'ils ont gagné toutes les courses à cause du bonus de 50 points accordé aux licenciés FSGT. Néanmoins, vu l'importance de la participation de ces clubs pour l'intérêt de ces cross, il est proposé pour l'édition 2016/2017 de faire une double remise, l'une au scratch, l'autre pour les licenciés FSGT lorsque ce seront des enfants différents.

Soirées Piste :

4 soirées se sont déjà déroulées et ont enregistré 162 participations.
Les 3 dernières se tiendront à la fin août et en septembre.

Formation :

Un stage de formation entraîneur hors stade 1^{er} niveau s'est déroulé de janvier à avril avec plus de 40 participants. Afin de valider cette formation, les stagiaires sont évalués au sein de leur club en situation. C'est un long travail, et certains stagiaires ne seront vu qu'à la rentrée.
Merci à Christian Gimenez et Michel Barre pour tout le travail accompli.

Merci à l'USCS et à Gérard Guerrero pour leur accueil
Razek Ben Messaoud nous propose de tenir notre prochaine réunion (à l'automne) au siège du SC Port Autonome.

Pour la Commission, Gérard Malagoli

